

# Jahrzehnte im Chor dabei

Weihnachtsfeier des Gesangvereins Liederkranz Alfeld – Glücklich mit der Leiterin

ALFELD (kr) – Als eine der wichtigsten Veranstaltungen im Jahr gilt beim Gesangverein Liederkranz Alfeld die Weihnachtsfeier. Traditionell werden an diesem Tag verdiente, langjährige Mitglieder für ihre Vereinstreue ausgezeichnet. Ein abwechslungsreiches Programm sorgt zudem für einen kurzweiligen Abend.

Vorsitzender Gerd Rösel begrüßte einmal mehr eine Vielzahl an Besuchern. Auch wenn die Witterung nicht auf Weihnachten

schließen lasse, so freue er sich doch auf einige frohe besinnliche Stunden. Das Hauptaugenmerk des Abends sei aber wie jedes Jahr auf die vorzunehmenden Ehrungen gerichtet.

## Aus der Gründerfamilie

In diesem Jahr können zwei Mitglieder auf 50 Jahre passive Mitgliedschaft zurückblicken. Johann Arndt ließ sich aus gesundheitlichen Gründen entschuldigen. Anna Pruy stammt aus einer Grün-

derfamilie des Vereins und ist ein halbes Jahrhundert als passives Mitglied immer sehr aktiv dabei. Seit Jahrzehnten unterstützt sie als förderndes Mitglied und sagt auch ihre Meinung zu Vereinsthemen.

Ebenfalls aus einer Gründerfamilie stammt das aktive Mitglied Hans Fischer. Er trat 1977 dem Verein bei und singt nun seit 40 Jahren aktiv im ersten Bass. Seine Treue und Zuverlässigkeit betonte Vorsitzender Rösel besonders, da Fischer auch noch einige weitere Ehrenämter begleitet.



Anna Pruy (50 Jahre passives Mitglied), Bürgermeister Karl-Heinz Niebler, Chorleiterin Ulrike Bauer (10 Jahre Chorleitung), Vorsitzender Gerd Rösel und Hans Fischer (40 Jahre aktives Mitglied, v. links). Foto: K. Rösel

Als Glücksfall für den Gesangverein Liederkranz sieht Gerd Rösel Chorleiterin Ulrike Bauer, die mittlerweile schon seit zehn Jahren den Chor leitet. Bei einem Sängertreffen in Oed hatte man sich kennengelernt, als gerade die damalige Chorleiterin Karin Lehnerer ihren Rückzug angekündigt hatte. In den zehn Jahren habe sich zwischen Chor und Leiterin ein hervorragendes Verhältnis entwickelt.

Die ruhige und zurückhaltende Art von Ulrike Bauer sei für den Gesangverein Liederkranz genau richtig. Wie an dem Abend zu sehen war, ist auch die komplette Familie Bauer mittlerweile Bestandteil des Vereins geworden. Rösel schickte noch den Wunsch hinterher, Ulrike Bauer möge noch lange Chorleiterin bleiben.

Hersbrucker Zeitung vom 28.12.2017